



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01/05/2024

LEGISLATIVO

Concluye Legislatura entre emociones y pendientes

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El periodo ordinario de sesiones en el **Congreso de la Unión**, concluyó este martes con varias reformas pendientes y algunos sentimientos encontrados por parte de algunos legisladores que se despiden de este recinto. El próximo 2 junio se renovarán ambas Cámaras. “Me despido... me despido no sin emoción. He vivido, quizás... No, no he vivido quizás, no lo matizo. He vivido los mejores momentos de mi carrera política aquí, en este lugar. Lo agradezco”, emocionado dijo el diputado **Gerardo Fernández Noroña**.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4806?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4806&authkey=!ALQyv5luT_LrCUQ&ithint=video&e=Vjvsjm